

Boxeo cubano a preparación en Argentina previo a Rio-2016



La llamada ruta crítica diseñada por el deporte cubano hacia los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro condujo el sábado a su boxeo hacia la ciudad argentina de Córdoba.

El propósito explicado por el entrenador jefe Rolando Acebal es incrementar la capacidad de trabajo, la calidad de este y su correcta relación con el tiempo dedicado al descanso en condiciones de total concentración.

En diálogo con el colega Aníbal Oliva el laureado estratega reiteró el propósito de superar las dos fajas logradas en la versión de Londres 2012 y elogió el ambiente de entrega y compromiso reinante en el colectivo.

Aunque insistió en las exigencias a enfrentar en la urbe carioca y la influencia del trabajo arbitral Acebal sostuvo que ese nivel de motivación y los resultados competitivos disfrutados durante todo el ciclo permiten asumir el propósito con optimismo.

Por su parte el comisionado nacional Alberto Puig explicó a **JIT** que la estancia en Argentina se extenderá hasta el 10 de julio y será seguida de una semana en la isla antes de poner rumbo al gigante sudamericano, escenario del colofón preparatorio.

Cuba solo tiene pendiente el cupo que pretende el astro Robeisy Ramírez (56 kg), quien ya debutó con triunfo en la eliminatoria organizada por estos días en Bakú, capital de Azerbaiyán, y se sumará después a sus compañeros.

Los ya asegurados son Joahnys Argilagos (49), Yosbany Veitía (52), Lázaro Álvarez (60), Yasnier Toledo (64), Roniel Iglesias (69), Arlen López (75), Julio César La Cruz (81), Erislandy Savón (91) y Leinier Peró (+91).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/97337-boxeo-cubano-a-preparacion-en-argentina-previo-a-rio-2016>



Radio Habana Cuba